

司 会 ①熊谷兄 ②笠松兄 ③土屋英兄(秋田姉)  
 祈 禱  
 奏 楽

賛 美 聖歌565番「ペンテコステの日に」  
 (見よ私は新しいことを)(ウェルカムあなたを)

### 使徒信条

聖 書 ①④ 使徒行伝2章1～4節 (P181)  
 ②③ 使徒行伝1章6～8節 (P180)

音 楽 ②③ チェロ独奏:ポーマン先生 (ピアノ:ルリ子先生)

メッセージ ①④ 「聖霊充滿」(38才・ヤオヤの裏の最後の年・V) 大川従道牧師  
 ②③ 「聖霊のお働き」 ベアンテ・ポーマン宣教師

賛 美 「燃ゆるみ霊よここに来りて」(聖歌546番) 献金  
 頌 栄 「父、み子、み霊の」(聖歌383番) アーメン  
 祝 禱 大川従道牧師

「終りの時には、わたしの霊をすべての人に注ごう。」  
 (使徒行伝二の十七)

### 【大和ニュース】

☆Welcome Holy Spirit!! 今日は聖霊降臨記念日です。聖霊様を心から歓迎します。

☆本日は、ベアンテ・ポーマン宣教師、ルリ子先生をお迎えできて感謝です。

・ 本日、SS 教師会(12:45)、青年会、学生会、中高生(ヤンチャ)大集合！楽しいです。

・ 今週も祈禱会を大切に！水曜夜と木曜朝。(聖餐式を大切に)説教は小林副牧師。

・ 木曜ヌイヌイ。土曜は、生花、アブラハム会駐車場掃除(9時)、CBS プラス(10時・森)、  
 クリーンキャンペーン(11時)、礼拝堂掃除(12時)、カルバリー聖歌隊練習(13時半)。

\* 来週は臨時総会(12:30)。上田カルバリーチャペルの土地取得のため。

\* 6月2日(日)から13:15発大和駅行きの車が出ます。コーヒーコーナーをご利用ください。

\* 主日礼拝人数 ①84人(231) ②206人(156) ③280人(263) ④20人=1240人  
 定例祈禱会 水曜37人(119) 木曜90人(70)=316人 ※()内はYouTubeのライブ人数

## 石の枕

「私はラッキーボーイ！！」と大声で叫びたい。1942年生まれですから、戦争に負け、生まれた時から、極貧生活。少年時代は毎日下を向いて歩く、鉄クズ拾いをして少額の小額の小銭を得てアメ玉を買ったり……なさない生活。

しかし、この下向き生活が、やがて「上を向いて歩こう♪」に変えられた。

「人生は出会いで決まる！」とはマルチン・ブーバーの言葉だが、何といってもイエス様とのお出会いによって、全く、百パーセント変えられた。

それだけでなく、産み育ててくれた両親、6人兄弟、妻、子ども、孫たち、そして愛する信徒の皆々様との出会い。まさにミラクルライフである。

多種多様な出会いの中でも、韓国のキリスト者との交わりは、神業としかいえない恵みであった。31歳のとき、忠武教会との姉妹提携。35才で世界最大の教会の牧師チョウ・ヨンギ先生との出会い。やがて交わりを深め、親友のような関係となった。そして、長老派のハ・ヨンジョ牧師様。

今回は、ハ牧師様について、少し私に注がれた上からの恵みの雨を紹介したい。「使徒の働きの教会を目指して」(ツラノ書院)はスペシャルであった。

私は教会を考えると、ご飯を食べなくても満腹を感じ、夜さほど眠れなくても気持ちが良い。(こんな牧師、日本におられるかしら？！)

教会が生きる時、この世は生きる。教会はこの世の方向である。教会はこの世の心の柱である。教会が墮落する時、この世も墮落する。この世が死んでいく理由は教会で死んでいくからである。教会は政治の解答であり、教育の答えである。教会はこの世のただ一つの希望である。この世の唯一の対案である。

教会はキリストの体である。私たちは教会で主イエスに出会い、感じなければならぬ。説教を通して主イエスのみことばを聞かなければならぬ。主イエスの心臓の鼓動を感じるところが教会である。教会に行けば自殺したい気持ちなくなり、離婚したい気持ちなくなり、心が躍らなければならぬ。教会はこの世の聖なる友人であり、この世の箱舟である。(次回をお楽しみに！)

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！  
Aコース:ヨハネ7章～9章 Bコース:列王紀下23章～歴代志上16章